
Date: 26/04/2012

Edition: Namur-Luxembourg

Section: INFORMATIONS GENERALES

Sous Section: FAITS

Le corps du poilu restitué à la France

Le squelette qui avait été exhumé mardi à Merkem (Houthulst) à 2 mètres de profondeur dans la propriété de Christian Fobe n'était pas celui de Jean Hyde, mais d'un poilu, un soldat français de la Première Guerre mondiale. Les spécialistes ne manquent pas dans la région d'Ypres, théâtre de l'une des plus effroyables boucheries du XXe siècle en Europe : avec ces ossements, a été exhumée une bottine typique de l'équipement français lors du premier conflit mondial. C'est une découverte rare. Il y a 12 ans, un club local d'archéologie avait exhumé les restes de cinq soldats dont deux Allemands et deux Britanniques du York and Lancaster Regiment. Il était trop tôt hier pour indiquer quand et comment la dépouille du poilu, trouvée il y a deux jours au hasard d'une enquête criminelle, sera restituée à la France.

Gil.

Cet article provient du site <http://www.dhnet.be>

